



*La Brigada de Homicidios de la PDI de Valparaíso quedó a cargo de la investigación, que sigue en curso.*

# PDI

## Investigan muerte de hombre hallado mutilado junto a línea férrea en Quillota

**El cuerpo, que presentaba una amputación traumática de ambas piernas y una herida en el cráneo, fue encontrado cerca de la ruta F360**

La Policía de Investigaciones (PDI) de Valparaíso, a través de su Brigada de Homicidios, se encuentra realizando diversas diligencias para esclarecer el hallazgo de un cadáver con lesiones graves junto a la línea férrea que une las localidades de Ventanas y Manzanar, en la comuna de Quillota.

El cuerpo fue encontrado en horas de la mañana del pasado sábado, específicamente a la altura del kilómetro diez de la ruta F360, tras una alerta emitida por el Ministerio Público, que solicitó la presencia de la PDI en el lugar.

Detectives especializados, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística y un médico criminalista, constataron que

el fallecido -un hombre chileno de 49 años con antecedentes policiales- presentaba una amputación traumática de ambas extremidades inferiores y una lesión a nivel del cráneo.

Debido a la gravedad y características de las heridas, la causa de muerte permanece indeterminada y será establecida mediante autopsia por el Servicio Médico Legal de Quillota.

### ¿QUÉ SUCEDIÓ?

De acuerdo con los primeros antecedentes, fue la tripulación de un tren de carga de la empresa FEPASA, que transitaba en dirección a San Pedro, quien detectó el cuerpo alrededor de las 10 de la mañana.

Tras el hallazgo, se activaron los protocolos de emergencia y se notificó a las autoridades correspondientes.

Todos los antecedentes fueron remitidos al Ministerio Público, que dirige la investigación. La Brigada de Homicidios sigue trabajando en diversas líneas investigativas, incluyendo el análisis de cámaras de seguridad del sector y la toma de declaraciones a testigos, con el objetivo de determinar cómo llegó la víctima hasta el sector ferroviario y la dinámica exacta de los hechos que provocaron su muerte.

Este caso ha generado preocupación en la comunidad de Quillota, y se espera que durante los próximos días se puedan conocer mayores detalles sobre lo ocurrido y se confirme o descarte la posible intervención de terceros.